

La Bible présente



Par le Docteur Olivier NDONGO

DE LA MORT A LA VIE

(Par le Docteur Olivier NDONGO)

L'une des choses les plus tristes du christianisme de notre temps est le fait de parler des choses que nous ne connaissons pas, mais que nous prenons pour acquies. On se trompe soi-même en pensant être ce qu'on n'est pas, en croyant maîtriser ce qu'on ne maîtrise pas. Mais grâce soit rendue à notre Dieu qui nous rattrape toujours dans notre folie et nous humilie par Sa Parole. Dès lors on peut apprécier la profondeur et la richesse de Sa Parole dont on ne voyait que la face cachée de l'iceberg.

Qu'est ce que je veux dire concrètement ? Ce n'est pas ce que tu vois dans la Bible que tu connais forcément car tu peux très bien avoir lu un passage des milliers de fois sans toutefois apercevoir toute la dimension cachée et l'application de ce passage biblique. Car **voir ne veut pas dire savoir**. En tout cas telle est la réalité à laquelle le Saint-Esprit m'a toujours confronté à chaque fois qu'Il m'a enseigné les Saintes Ecritures. Je prie afin qu'Il fasse de même pour nous aujourd'hui (je le dis surtout pour les vieux chrétiens ; les « rococo » de la foi qui souffrent d'un mal spirituel profond appelé « la religion » .Ainsi dès que le prédicateur donne un verset ils sont prompts à répondre « on connaît déjà ça »).

Notre texte d'appui sera le fameux passage de **Jean 5.24...**

Ancien chrétien, écoute-moi très attentivement : Dieu va t'humilier par Sa Parole car Jésus, le Grand Rabbin des Ages déteste l'attitude des pharisiens qui pensaient avoir mis Dieu dans leur poche. Humilie-toi devant la Majesté de la Parole de Vie et Dieu t'élèvera ! Car le nombre d'année dans la foi n'est pas synonyme d'élévation ou de maturité spirituelle ; c'est notre attitude face à la Sainte Parole de Dieu qui permet la véritable élévation dans les choses spirituelles.

En un mot **ton attitude** face à la Parole de Dieu déterminera **ton altitude spirituelle** !

A bon entendeur... Le Salut est disponible !

Jean 5. 24

« En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, **mais il est passé de la mort à la vie.** »

A la lumière de ce passage il y a deux choses à faire du **coté mortel** c.à.d. ce qui relèvent de la responsabilité humaine et ensuite ce qui relève de la responsabilité divine (l'une est la conséquence de l'autre) ; Je fais-ci et Dieu fera ça. Je ne suis pas entrain de dire que l'action de Dieu dépend de l'homme. Loin de là, car la Souveraineté de Dieu n'annule pas la responsabilité de l'homme et la responsabilité de l'homme ne dicte pas la Souveraineté de Dieu (la liberté Absolue que Dieu a de faire et de décider tout ce qu'Il veut, dans le ciel et sur la terre).

Je dis simplement qu'il est des choses que Dieu a voulu faire avec la participation humaine. Ainsi dans ce passage, il y a deux choses que Dieu attend de l'homme avant de déclencher ce qu'Il a promis dans le même passage :

- 1. L'homme doit d'abord écouter la Parole de Dieu car elle est la Source de vie** (car en elle était la vie et la vie était la lumière des hommes/ Sa Parole est esprit et vie). Et si j'écoute Sa Parole, elle va produire quel résultat ? **Rom 10.17** nous répond : la foi = croire en Dieu, faire confiance à Dieu.
- 2. Croire en Celui qui a envoyé Jésus ; c'est-à-dire Dieu le Père.** Croire ici n'est pas accepter mentalement que Dieu existe ; mais c'est ouvrir totalement son cœur à Dieu ; c'est décider de Lui faire pleinement confiance non seulement pour cette vie mais encore et surtout pour la vie à venir).

Car faut il le rappeler, Dieu ne m'a pas appelé à Le comprendre (car Il est INCOMPREHENSIBLE) mais plutôt à croire en Lui (Il est CREDIBLE). **Le Dieu de la Bible est certes Incompréhensible mais pas incroyable car Il est la Crédibilité Absolue !**

Ainsi il y a plusieurs choses auxquelles nous croyons sans toutefois être en mesure de les comprendre ou de les expliquer logiquement.

Tenez par exemple :

- Le fait que la terre soit ronde et tourne sans que nous ressentions cela
- La façon dont l'os de l'enfant se forme dans le ventre de la femme enceinte
- Le fait d'être capable de parler dans une petite boîte avec des gens qui sont à des milliers de kilomètres de nous
- Etc.

Il y a bien des choses intellectuelles auxquelles nous croyons sans même les comprendre.

Nous croyons facilement à des choses dont nous n'avons pas l'explication (la compréhension) ; mais pourquoi il nous est difficile de **croire en Dieu et de croire Dieu** ?

Par « **croire en Dieu** » J'entends croire ce que Dieu est.

Par « **croire Dieu** » J'entends ce que Dieu a dit.

Pour les autres choses, on ne réfléchit pas on croit seulement mais pour le Seigneur on veut d'abord comprendre avant de croire. Non mes biens aimés il ne doit pas en être ainsi.

Si tu veux comprendre Dieu avant de croire, tu es certainement en route pour la folie ; car toi qui n'es qu'un être mortel tu veux comprendre L'Être Immortel ??? Veux-tu comprendre l'Être Incompréhensible ???

Incompréhensible ne veut cependant pas dire inaccessible... Car l'Éternel Dieu est bel et bien Accessible à quiconque, bien qu'il soit Incompréhensible !

Appelez ça dogmatisme si vous voulez ; moi j'appelle cela **la foi par révélation** ! C.à.d. croire en quelque chose que je ne comprends pas avec ma tête mais quelque chose qui a totalement captivé mon esprit.

Apprenez dès aujourd'hui que Dieu n'est pas Intellectuel mais plus qu'Intellectuel, **Dieu est Esprit** ! Et là où l'intellect (le compréhensible) s'arrête c'est là où le spirituel commence...

(On continue notre commentaire de **Jean 5.24**)

Pour revenir à notre texte directeur, je dois écouter Sa Parole telle qu'elle est sans rien y ajouter ou retrancher de Son Contexte et de Son Contenu Sacré ; c'est alors qu'elle produit en moi la capacité de pouvoir croire en Dieu en Lui faisant confiance pour Qui Il est et pour ce qu'Il a dit. Voilà ce qui est attendu de la partie mortelle (l'homme).

J'écoute et je crois (opposé à « je vois et je crois ») ; *écouter et croire* sont deux verbes d'action car avec Dieu rien ne se passe sans mouvement, sans dynamique. Car en décidant d'écouter Sa Parole il ne me sera pas difficile d'y croire si j'ai le cœur ouvert. Selon les bonnes dispositions de mon cœur, plus j'écoute plus ma foi devrait se développer. **Il n'est donc pas possible de croire en Dieu sans écouter Jésus-Christ.**

« 24 En vérité, en vérité, je vous le dis, **celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé (...)** »

Pour ce qui est de la partie Immortelle (c à d Dieu), la suite du passage montre les 3 choses ce qu'elle fera en faveur de la partie mortelle (l'homme) :

« (...) a la vie éternelle et **ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la vie.** »

1. Dieu donne la vie éternelle à l'homme mortel (la Vie qui émane directement de Lui)
2. Dieu exempte ce dernier du Jugement de l'Enfer (le sort final des pécheurs non repentants)
3. Dieu le fait passer de la mort à la vie.

Dans **Jean 5.24**, le Seigneur attend de toi (2) deux choses : écouter Sa Parole et croire en Lui ; et en retour Il te fera (3) trois choses : le don de la vie éternelle, l'annulation de ta condamnation et le passage de la mort à la vie.

Comme quoi les droits que Dieu nous donnent sont plus grand que les devoirs qu'Il attend de nous ! Autrement dit, Dieu nous donne plus que ce qu'Il nous demande ! Les privilèges en Christ sont plus étendus que les exigences !
Waouh !!!!!

En outre, il y a plusieurs passages qui attestent que les enfants de Dieu ne peuvent finir leur course en Enfer car Dieu les a dorés et déjà fait passer de la mort à la vie (l'un des plus grands bénéfices quand on est en Christ):

Romains 8:1

« Il n'y a donc **maintenant aucune condamnation** pour ceux qui sont en Jésus-Christ. »

Romains 8:34

« **Qui les condamnera ?** Christ est mort ; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et **il intercède pour nous !** »

1Thésaloniens 5:9

« **Car Dieu ne nous a pas destinés à la colère,** mais à l'acquisition du salut par notre Seigneur Jésus-Christ, »

Apocalypse 20.6

« **Heureux et saints ceux qui ont part à la première résurrection ! La seconde mort n'a point de pouvoir sur eux...** »

Jean 5.24 « 24 En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et **ne vient point en jugement,** mais il est passé de la mort à la vie. »

En un mot Dieu fait passer la partie mortelle (l'homme) de la mort (le chemin vers l'Enfer) à la vie (le chemin vers le Paradis). Le Seigneur fait basculer le mortel vers l'immortalité ; **c'est le triomphe de la vie éternelle sur la mort éternelle** qui a été rendu possible sur la Croix lorsque le Fils de Dieu a pris sur Lui la condamnation et le jugement qui devaient s'abattre sur nous à cause de nos péchés !!!

Par conséquent maintenant que nous croyons en Jésus, Dieu ne peut plus nous condamner en Enfer ; nous sommes sauvés par Sa mort, en sécurité pour l'éternité en Christ.

Je ne suis plus condamné, ni passible de jugement divin car Jésus m'a justifié, Il m'a acquitté pour l'éternité ; c'est pourquoi je veux Lui faire confiance pour le reste de ma vie !

Bien aimé accroche toi à Jésus-Christ ; cramponne toi à Lui car hors de Lui il n'y a pas de vie si ce n'est qu'une existence éphémère !

Ephésiens 2:5

« **Nous qui étions morts** par nos offenses, **nous a rendus à la vie avec Christ** (c'est par grâce que vous êtes sauvés). »

Ephésiens 2:6

« **Il nous a ressuscités ensemble** (Il nous a rendus la vie ensemble, Jésus et nous), et nous a fait **asseoir ensemble** dans les lieux célestes, en Jésus-Christ, »

La position actuelle de Jésus-Christ à la droite de Dieu est aussi ma position actuelle ; car Sa mort était celle de ma chair et Sa résurrection était celle de mon esprit et désormais Sa vie est désormais ma vie.

J'ai été condamné avec Christ (la sentence de mes péchés)

J'ai été crucifié avec Christ (ma chair, le vieil homme)

J'ai été enterré avec Christ (mon passé)

J'ai été ressuscité avec Christ (ma nouvelle vie)

Je me suis assis avec Christ à la droite de Dieu (ma position actuelle et éternelle)

En sorte que Jésus n'est pas simplement une partie de ma vie, spirituelle soit-elle, mais CHRIST EST MA VIE un point c'est tout !

Jean 5.24 commence donc à s'accomplir à la conversion (nouvelle naissance) mais ca ne s'arrête pas là car le passage de la mort à la vie est permanent tant que nous sommes dans ce corps de chair ; nous allons expliquer justement *en quoi et pourquoi* le chrétien ne cesse de passer de la mort à la vie tant qu'il est ici bas (ca ne se passe pas physiquement mais sur le plan invisible).

En effet, jusqu'à ce jour nous avons enseigné qu'il y avait 3 types de mort dans la Bible ; ce n'est pas faux mais incomplet car il y a un quatrième type de mort dans la Bible et c'est de cela que traite le cœur même de notre sujet « DE LA MORT A LA VIE ».

Je vais présenter les 4 types de mort dans la Bible pour ne pas confondre le contexte et le sens que le Saint-Esprit a attribué à chacune d'elles :

1. **LA MORT = la séparation d'avec Dieu à cause du péché originel.** C'est notre condition quand nous venons dans ce monde - **Négative**
Gen 2.17 ; Rom 3.23 et 5.15 ; Eph 2.5 ; Jn 5.24
2. **LA MORT = la séparation entre le corps physique et la partie invisible** (l'âme et l'esprit)/ la fin de la vie terrestre de l'homme et qui engendre le deuil. Elle est la conséquence inévitable du péché. C'est aussi un démon qui a pour mission de tuer les humains (appelé « l'ange de la mort ») ; il arrache littéralement les âmes hors de leurs corps - **Négative**
Gen 5.5 ; Jn 8.53 ; Rom 6.23 et 14.9 ; Apoc 6.8
3. **LA MORT = la séparation définitive d'avec Dieu (l'Enfer) à cause de la non repentance.** Elle est la condition finale, définitive et éternelle de tous ceux et celles qui ont rejeté Jésus-Christ : des tourments et souffrances sans fin - **Négative**
Apoc 20.14 et 21.8
4. **LA MORT = le brisement de la nature charnelle du chrétien qui permet le jaillissement et/ou la mise en évidence de la vie de Dieu** que nous avons reçue en Christ - **Positive**
Jn 5.24 ; 2Cor 4.10-12 ; Rom 8.13b

Récapitulatif de Jean 5.24:

« En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, **mais il est passé de la mort à la vie.** »

✓ **1^{er} niveau d'accomplissement :**

J'écoute l'Évangile et j'accepte de croire que Dieu a donné Son Fils pour moi ; dès lors Dieu me déclare justifié et non passible de jugement. Il me fait

passer de la sentence de mort (séparation d'avec Dieu) à la sentence de vie (la demeure éternelle avec Dieu).

Parfaitement résumée par Paul dans **Romains 8.2**

« En effet, **la loi de l'esprit de vie** en Jésus-Christ m'a affranchi de **la loi du péché et de la mort.** »

En d'autres termes, je suis passé de la mort à la vie grâce à l'œuvre de la Croix à laquelle j'ai cru et mis ma confiance. Ca ne fait que commencer à s'accomplir à ce premier niveau.

✓ **2ème niveau d'accomplissement** :

Pour passer de la mort (l'emprise de la nature charnelle) à la vie de Dieu (la pleine manifestation de l'Esprit de Dieu), le disciple de Christ ne cesse pas d'écouter la Parole de Dieu ; il ne se lasse pas d'écouter la Parole centrée sur la Personne et l'œuvre de Jésus-Christ, source de foi (**Rom 10.17**).

Car la vie de Dieu est cachée au-dedans du croyant et elle n'a pas d'autre moyen de se manifester sans briser le mur de la chair ! C'est ce que nous allons développer pour mieux comprendre comment Dieu veut que nous passions de la mort à la vie chaque jour.

Grace à la Parole vivifiée, Dieu me fait quitter de la mort (la domination de la chair) à la vie (la domination de l'Esprit). Voilà le résumé parfait du 2nd degré d'accomplissement de **Jean 5.24** dans la vie du chrétien.

La vie de Dieu est reçue à la nouvelle naissance mais elle est enveloppée et enfermée dans un vase de chair et c'est quand la Parole de Dieu crée une faille dans la chair, alors la vie de Dieu est libérée, nous permettant de passer de la mort à la vie. Mais avant d'aller plus loin il s'agit de savoir ce que c'est que la vie de Dieu concrètement.

Tout d'abord considérons le fait suivant.

Il y a deux genres de vie dans la Bible :

A) la vie biologique en hébreu « Hayyim » et en grec « bios ». qui signifie période naturelle d'existence ; elle s'applique à la fois aux êtres humains, aux animaux et aux plantes.

Ex :

Actes 17:25 « il (Dieu) n'est point servi par des mains humaines, comme s'il avait besoin de quoi que ce soit, **lui qui donne à tous la vie, la respiration, et toutes choses.** »

Actes 17:28 « car **en lui nous avons la vie, le mouvement, et l'être.** »

Actes 26:4 « **Ma vie, dès les premiers temps de ma jeunesse,** est connue de tous les Juifs, puisqu'elle s'est passée à Jérusalem, au milieu de ma nation. »

La vie biologique est celle que Dieu a donnée à toutes ses créatures physiques. Elle est limitée dans le temps et dans l'espace ; et rendue possible grâce à l'oxygène et à certaines conditions naturelles.

B) La vie de Dieu en grec « Zoe » ou le type de vie qui coule directement en Dieu Lui-même et qui est infiniment supérieure à la vie biologique.

Or la vie biologique a été créée par Dieu et est maintenue par le Saint-Esprit

Psaumes 104. 29-30

« 29 Tu caches ta face : ils sont tremblants ; Tu leur retires le souffle : ils expirent, Et retournent dans leur poussière.

30 **Tu envoies ton souffle : ils sont créés,** Et tu renouvelles la face de la terre. »

Tandis que **la vie de Dieu n'a pas été créée, elle est** ! C'est pourquoi en relation avec le type de vie qui L'anime Dieu dit « Je suis Celui qui est ».

Si la vie biologique est périssable (et elle l'est) la vie de Dieu est quant à elle impérissable ! Car on ne peut pas la détruire ni l'achever car elle n'a pas de limites !

Les caractéristiques de la vie de Dieu :

- **La vie de Dieu est impérissable**

Heb 7:16 « institué, non d'après la loi d'une ordonnance charnelle, mais selon la puissance d'une vie impérissable ; »

Ce qui stipule que la vie de Dieu n'a absolument rien de charnel, rien de mortel ; elle n'est pas humaine (biologique). Elle est impérissable c.à.d. **non sujette à la destruction**, on ne peut la détruire. Rappelons que le diable vient pour voler, tuer et détruire. Or la vie de Dieu est non volable (satan ne peut pas te la voler ; Jésus a parlé des choses célestes que les voleurs ne peuvent atteindre) ; on ne peut pas tuer la vie de Dieu c.à.d. y mettre un terme. Elle est impérissable veut dire qu'elle ne peut pas périr !!! Celui ou celle qui a la vie de Dieu en lui ou en elle ne peut pas périr en Enfer car l'Enfer n'a AUCUN POUVOIR sur eux !

Si donc j'ai la vie de Dieu en moi, je ne peux pas périr « ... Quiconque croit en Lui ne périsse pas » veut dire quiconque a reçu la vie de Dieu devient un être impérissable !

Bien aimés, en Christ, nous sommes donc impérissables à cause du type de vie spirituelle que nous avons reçue de Lui et que nous portons en nous ; Ensemble conjugons la vie de Dieu comme si nous y croyons de tout notre cœur:

Je suis impérissable,

Tu es impérissable, (ton voisin en Christ)

Il est impérissable, (ton frère en Christ)

Elle est impérissable, (ta sœur en Christ)

Nous sommes impérissables, (les frères de notre côté)

Vous êtes impérissables, (les frères de l'autre côté)

Ils sont impérissables ! (les frères du monde entier et de toutes les générations).

Car nous n'avons pas été rachetés de la vaine manière de vivre par des choses périssables (l'or ou l'argent) mais par le Sang impérissable de Christ

(1Pierre 1.18-19) et Il nous a donnée une valeur impérissable pour l'éternité. Le diable ne peut détruire que ce qui est physique mais l'autre là ce n'est pas son niveau !

Le diable et les démons sont périssables car ils périront en Enfer pour l'éternité ; mais toi qui es en Jésus-Christ tu es impérissable pour l'éternité à cause de la vie de Dieu en toi ; et ce que Dieu dit à Jésus dans **Hébreux 1.11-12**, Il le dit aussi à tous Ses fils et filles

« 11 **Ils périront, mais tu subsistes** ; Ils vieilliront tous comme un vêtement,

12 Tu les rouleras comme un manteau et ils seront changés ; **Mais toi, tu restes le même, Et tes années ne finiront point.** »

Ceux qui iront en Enfer périront tous car ils n'ont jamais reçus la vie de Dieu au-dedans d'eux ; mais ceux et celles qui l'ont reçue ne périront point, ils subsisteront permanemment dans la gloire et les années de leur vie ne finiront point comme celle de Dieu Lui-même !

- **La vie de Dieu est Sainte et Absolument Pure**

- **La vie de Dieu n'a pas de commencement ni de fin**

- **C'est Jésus-Christ qui a apporté la vie de Dieu sur terre par Son Sang**

Mais en attendant que le Seigneur revienne pour manifester tout cela de façon définitive, il y a un processus temporaire et actuel de la manifestation de la vie de Dieu

Le processus de passage quotidien de la mort à la vie :

Colossiens 3.1-5

« 1 **Si donc vous êtes ressuscités avec Christ**, cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu.

2 Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre.

3 **Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu.**

4 **Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire.**

5 **Faites donc mourir les membres qui sont sur la terre**, l'impudicité, l'impureté, les passions, les mauvais désirs, et la cupidité, qui est une idolâtrie. »

Pour que la vie de Dieu se manifeste cela passe par des moments de dévotion très intenses et non légers. Car ce qui est léger spirituellement n'a pas assez de force pour faire mourir la chair. C'est cela « chercher les choses d'en haut et d'affectionner aux choses d'en haut » (V1-2). Là où Christ est assis à la droite de Dieu, il y a la face de Dieu, la gloire qui est voilée aux pécheurs. **A partir de ma position en Christ je commence à la chercher dans des moments de dévotion intenses (prières, adoration, consécration...).**

Plus il y a affection, attachement au céleste (spirituel), plus il y a désaffection et détachement du terrestre (charnel) et vice versa.

Notre point de départ pour quitter de la mort à la vie est que nous sommes morts (vue sous le seul angle de notre nature charnelle ; c.à.d. que par nous même nous sommes séparés de Dieu à cause de la chair que nous continuons à porter) et **la vie de Dieu qui est Christ est cachée en nous (V3) ; elle est masquée, étouffée par la chair.**

Pour que Christ, la vie de Dieu en Personne se manifeste ouvertement au travers de moi, je dois faire mourir la chair qui est encore attachée aux choses que Dieu n'aime pas (V5 et 4) **et le résultat sera le flot et le débordement de la gloire de Dieu au travers de moi !**

Ici ce verset ne parle pas du retour du Seigneur ; si c'était le cas le verbe grec qui aurait été employé pour « paraître » serait « Parousia » qui est toujours employé pour parler du retour visible du Seigneur (17 mentions dans le NT) et cela signifie arriver en personne quelque part où l'on n'était pas physiquement avant d'y arriver.

Tandis que « **Phaneroo** » employé ici pour « paraître » signifie littéralement manifester ce qui était déjà là mais dans un état latent, caché et invisible ; c.à.d. révéler ce qui était caché mais présent.

Il s'agit bien aimés de la manifestation tangible de la vie de Dieu au travers d'un croyant qui est encore sur terre ! Cette vie qui était cachée dans un vase de chair et l'attachement aux choses célestes va faire mourir l'influence de la chair qui retenait la vie de Dieu cachée : **C'est ainsi que je peux quitter de la mort (la domination de la chair) à la vie de Dieu (la domination de l'Esprit).**

Le mystère ici c'est que Dieu a caché la vie (le contenu de Sa Personne) dans un vase de mort (le contenant de Sa gloire) et ce vase de mort doit être brisé pour que la vie de Dieu se répande à l'extérieur. C'est ça passer de la mort à la vie !

Nous avons quelques clichés de ce mystère dans la Bible ; je rappelle que ce mystère c'est la vie contenue dans la mort. La vie comme contenu et la mort comme emballage. Et pour libérer la vie il faut briser l'emballage mortuaire qui l'empêchait de se manifester. C'est la condition si ne qua non pour passer de la domination du mortel à la domination de l'immortel en nous et au travers de nous.

CLICHE N°1 : LE ROCHER DANS LE DESERT (Nomb 20.10-11)

Pour que le rocher au désert fasse sortir son contenu pour abreuver le peuple hébreu, il fallait au préalable qu'il soit frappé (brisé). Nous voyons que l'eau (image prophétique de la vie de Dieu) était cachée dans le rocher (image prophétique de Christ qui devait être frappé à mort une seule fois pour les péchés confirmée dans **1Cor 10.4**).

CLICHE N°2 : LE CAS DE JACOB (Gen 32.24-28)

Il fallait que Jacob-type de la chair soit frappé pour qu'Israël-type de l'Esprit ou de la vie de Dieu soit manifesté. **Jacob quittait ainsi en quelque sorte d'une identité mortuaire et charnelle à une nouvelle identité vivifiante.** Car Israël (image de la vie de Dieu) était caché en Jacob (image du vieil homme/ la chair).

CLICHE N°3 : LE VASE D'ALBATRE (Marc 14.3 ; 8-9)

Il fallait que le vase d'albâtre (type de la mort et de la chair) soit brisé pour que le parfum précieux (image de la vie de Dieu) soit rependu à l'extérieur. Nous voyons que la vie était contenue dans un vase mortuaire (l'albâtre servait en effet à confectionner les cercueils des juifs) et il fallait briser ce vase pour répandre le contenu sur la tête du Maître des temps ; qui dira que cette femme avait fait cela pour Sa sépulture car Il devait passer de la mort à la vie.

C'était l'image même de l'Évangile par cette scène prophétique ; en effet Christ, le Parfum vivant de l'odeur de la vie de Dieu avait revêtu un corps mortel dans lequel était contenue la plénitude de la vie de Dieu et Il devait être brisé pour le Salut des humains. C'est pourquoi Jésus a dit que partout où la Bonne Nouvelle serait prêchée, on racontera en mémoire de cette femme l'acte qu'elle avait posé.

CLICHE N°4 : LE SEIGNEUR JESUS LUI-MEME (Luc 22.19 ; 1Cor 11.24)

Il a dit que Son Corps serait brisé par la mort afin que la vie de Dieu qui procure le pardon des péchés soit répandue pour la multitude des élus. Car l'Écriture déclare par ailleurs que Dieu nous a donné la vie éternelle et cette vie était cachée dans Son Fils (**Jn 1.4 et 1.14 ; 1Jn 5.11**).

La vie est dans le Sang (**Lev17.11**).

Ce qui stipule que la vie éternelle était le Sang de Jésus et il fallait que Sa chair soit brisée par la mort afin que la vie de Dieu et l'immortalité soit mises en évidence (**2Tim1.10b**).

D'autant plus que le tombeau (siège de la mort) a contenu la Vie éternelle en Personne pendant trois jours (la vie était contenue dans la mort) ; **et le troisième jour la terre a tremblée ; elle a été brisée, fissurée et elle a craquée de toutes parts pour faire ressortir Jésus-Christ de la mort à la vie pour toujours !**

CLICHE N°5 : LE CAS DE LAZARE (Jn 11.4 ; 39 ...)

Sa maladie n'était pas de la vie à la mort mais de la mort à la vie afin que par elle le Fils de Dieu soit glorifié. Les gens craignaient que Lazare quitte de vie

à trépas (c.à.d. de la vie à la mort), or le Prince de la Vie avait prévu que Lazare passe de la mort à la vie ! Pour cela il fallait ôter la pierre, enlever l'obstacle entre la mort et la vie...

CLICHE N°6 : L'ILLUSTRATION DES VASES DE TERRE PAR PAUL

(2Cor 4.7-12 ; 16-18)

Le Saint-Esprit dira par Paul que les disciples de Christ sont comme des vases de terre qui ont en eux un grand trésor qui n'est autre que la vie de Dieu. Et pour mettre en évidence le précieux contenu de ces vases, le Seigneur va les briser par toutes sortes d'épreuves afin de leur faire expérimenter la puissance de la mort à la vie...

2Cor 2.13-16

L'odeur de mort= ce que produit la chair ; **l'odeur de vie**= ce que produit le Saint-Esprit

CLICHE N°7 : TOI ET MOI AUJOURD'HUI

Jean 5.24

« En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la vie. »

Tu viens d'écouter Sa Parole. Très bien, mais crois-tu en Celui qui a envoyé Jésus ?

Si oui alors Il te donne Sa Vie alors que toi tu lui donne aussi ta vie ; c'est un échange. Et si tu l'as déjà fait, alors tu dois désormais Lui permettre de briser quotidiennement ta chair pour la mise en évidence du grand Trésor qui est caché et enfermé en toi ; c'est cela même passer de la mort à la vie, de la chair à l'Esprit chaque jour **(Rom 8.10-13)**...

Autrement tu ne verras jamais le dépôt de Dieu en toi ce qui serait tellement dommage de vivre avec un Dieu emprisonné, qu'on expérimente jamais...

Bien aimé il est temps d'ouvrir les cages de la chair pour faire sortir le Lion de la tribu de Juda et tu verras ce qu'il fera au travers de toi !

J'entends déjà le Lion Immortel rugir dans les cages de la chair de quelqu'un...

CONTACTS :

(+237) 8-99-46-81-11

6-74-86-63-75

E-mail : zayithbishop @gmail.com

Skype : olivier.ndongo

Facebook : Olivier Ndongo

BP 613 Douala-Cameroun